



3-manualiger Spieltisch

>>>

VEREINSMITGLIEDSCHAFT

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum Orgelbauverein e.V. Sulingen.

Mein Mitgliedsbeitrag soll jährlich

36,- 50,- _____ EUR

betragen.

Den Vordruck für eine Beitrittserklärung sowie die Satzung des Vereins senden Sie bitte an:

Name

Vorname

Straße

PLZ, Ort

E-Mail

Telefon

Diesen Vordruck können Sie im Gemeindebüro abgeben oder per formloser E-Mail an info@orgel-sulingen.de senden.

<<<

IHRE SPENDE

Lassen Sie sich von unserer Begeisterung anstecken und unterstützen Sie uns.

Jeder Beitrag ist willkommen!

Für eine Spendenbescheinigung geben Sie bitte Ihren Namen und Ihre vollständige Anschrift oder E-Mail-Adresse im Verwendungszweck an.

>>>

IHRE ANSPRECHPARTNER

Christian Jost  04271 71094
Vorsitzender

Konrad Leymann  04271 84250
Stellv. Vorsitzender

Volker Scheland  04271 950091
Schatzmeister

Kai Kupschus  04271 9555700
Kreiskantor



Pfeifenwerk



**NEUE ORGEL
FÜR SULINGEN**
ORGELBAUVEREIN e.V.



**NEUE ORGEL
FÜR SULINGEN**
ORGELBAUVEREIN e.V.



>>>

KONTAKT

Ev.-luth. Kirchengemeinde Sulingen
„ORGELBAUVEREIN e.V.“
Lindenstraße 4
27232 Sulingen
info@orgel-sulingen.de

>>>

SPENDENKONTO

IBAN DE25 2569 1633 1032 9706 00
Empfänger: Orgelbauverein e.V.

Vereinsregister Nr. 201535 beim AG Walsrode

**NEUE ORGEL...
NEUER KLANG!**

www.orgel-sulingen.de



NEUE ORGEL...

Liebe Gemeinde.

Liebe Orgelinteressierte,

Wolfgang Amadeus Mozart bezeichnete die Orgel einst als „Königin der Instrumente“.

Der Klang einer Orgel ist eindrucksvoll, denn er berührt im Gottesdienst oder bei Konzerten.



Orgelbau und Orgelmusik sind seit 2017 als immaterielles Kulturerbe von der UNESCO anerkannt.

Die jetzige Orgel: Sanierung unrentabel.



Simulation der neuen Orgel (© Jörg Bente)

««« ZUSTAND DER BESTEHENDEN ORGEL

So schön die Orgel in der Sulinger St. Nicolai Kirche auch äußerlich erscheint, hat sie leider nur noch wenig königliches an sich.

Die jetzige Orgel von 1962 ist in einem technisch desolaten Zustand. Verschiedene Gutachten von Orgelsachverständigen bestätigen, dass eine Sanierung aus finanziellen und klanglichen Gesichtspunkten unrentabel ist.

Auch wenn die Orgel heute noch spielbar ist, so besteht doch jederzeit die Gefahr, dass sie aufgrund unvorhersehbarer Schäden komplett ausfallen wird.

NEUER KLANG!

««« DIE NEUE ORGEL

Die neue Orgel wird ca. 1 Mio. Euro kosten. Sehr viel Geld. Das wissen wir.

Ohne Orgel ginge viel vom Wohlklang, von der Feierlichkeit und der Lebendigkeit bei Gottesdiensten, Trauungen und Konfirmationen, aber auch bei Konzerten verloren. Für uns unvorstellbar.

Eine einmalige Chance.

Geplant ist der Bau einer 3-manualigen Orgel mit ca. 40 Registern im Stil der französischen Romantik. *Eine einmalige Chance.*

Die Stilistik der Orgel wird für diese Region und weit darüber hinaus einzigartig sein. Um eine ähnlich authentische Orgel zu hören, müsste man sehr weit reisen.

Die neue Orgel wird nicht nur die Gottesdienste bereichern, sondern auch bei Konzerten Maßstäbe setzen und überzeugen. Sie wird nicht nur Organisten und Orgelschüler begeistern – vielmehr Ihre Besucher und Zuhörer.



»»» GEMEINSAM ZUM NEUEN großen Klang.

Der Bau der neuen Sulinger Orgel wird von der Ev.-luth. Landeskirche Hannover zunächst mit 250.000 Euro bezuschusst.

Damit das Projekt realisiert werden kann, benötigen wir Ihre Unterstützung

- als Mitglied in unserem Orgelbauverein
- durch Ihre Spende
- durch eine Pfeifenpatenschaft (demnächst)

Besuchen Sie unsere Benefizkonzerte und andere Aktionen oder nehmen Sie an den Ausflügen sowie den Orgelführungen unseres Kantors teil.

Seien Sie dabei!

... und unterstützen Sie uns auf dem Weg unsere Gemeinde und unsere Region mit einer neuen, großartigen Orgel attraktiver und einzigartiger zu machen.

Weitere Informationen finden Sie unter

www.orgel-sulingen.de

